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令和４年度 花いっぱい運動

９月１５日（木） 花壇満開

小さな苗だった花々が、暑い夏を乗り越えて満開です。

株もだいぶ大きくなりました。マリーゴールドや白のジニアは、５０ｃｍ近い株

になっています。今年は赤のベコニアと赤のジニアは大きくなれませんでした。

植物は、なかなか人間の思い通りにはなってくれないのですが、そこが面白いと

ころなのかもしれません。ベコニア、もう少し大きくなってほしいな。

花は、まだまだ咲き続けます。
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